
Un Cœur Abattu
Maintenant, une certaine femme avait un écoulement de sang

pendant douze ans et avait beaucoup souffert de la part de
nombreux médecins. Elle avait dépensé tout ce qu'elle avait et
n'allait pas mieux, mais empirait plutôt. Ayant ouï parler de

Jésus, elle vint dans la foule par derrière, et toucha son
vêtement. Car elle disait : « Si seulement je peux toucher ne fût-

ce que ses vêtements, je serai guérie » (Marc 5:25-28)
Les disciples n'ont pas secrètement réveillé Jésus sur la barque pendant la
tempête. La Légion n'est pas secrètement venue rencontrer le Sauveur. Et
Jaïrus ne tomba pas secrètement aux pieds du Seigneur. Mais une femme
malade  solitaire  est  venue  secrètement  au  Sauveur.  Elle  se  frayait
silencieusement un chemin à travers la foule. Elle a souffert de sa maladie
depuis  douze  ans  et  cherchait  un  remède  que  personne  ne  pouvait  lui
apporter.  Toutes  ses  économies  étaient  finies  et  sa  santé  se  détériorait
toujours.  Elle  était  abattue  par  de  longues  années  de  souffrance  et
submergée  par  un sentiment  de  désespoir.  Puis  vint  le  jour  où « elle  a
entendu parler de Jésus ». Nous pouvons remercier Dieu pour le jour où
nous avons « entendu parler de Jésus », et son amour et sa grâce ont brillé
dans nos cœurs.

Parmi la foule curieuse qui suivait le Christ jusqu'à la maison de Jaïrus,
beaucoup ont dû s'approcher et se heurter à lui, sans se rendre compte à
quel point ils étaient proches de Dieu. Jean écrira plus tard comment lui et
ses compagnons disciples avaient entendu, vu de leurs yeux, contemplé et
touché dans la vie,  la mort  et  la  résurrection du Seigneur (1 Jean 1:1).
Certains universitaires ont étudié les Écritures tout au long de leur vie,
mais n'ont jamais tendu la main au Sauveur par la foi. Notre besoin nous
amène à Christ. Et ce fut un besoin désespéré qui amena une femme timide
et fragile à travers la foule vers Jésus. Pour toute sa faiblesse, il y avait la
détermination de la foi. Après des années de déception, elle croyait qu'une
seule touche fournirait en un instant ce qui avait vaincu toutes les autres
ressources.  Et  Dieu  a  répondu  à  sa  foi  remarquable  par  une  guérison
immédiate. Quand Jésus s'est arrêté, tout le monde s'est arrêté. Il savait qui
l'avait  touché et a encouragé la femme guérie à expliquer ce qui s'était
passé. Ce n'était pas facile pour un personnage aussi doux de se manifester.
Mais  effrayée  et  tremblante  au  milieu  d'une  foule  de  spectateurs,  elle
raconta son histoire. La Légion rentra chez lui pour dire à ses amis ce que



le Seigneur avait fait pour lui. La femme a donné son témoignage de la
puissance de la simple foi en Christ à une foule d'étrangers.  C'est pour
nous tous un bel exemple de témoignage courageux.

Le Seigneur n'a pas seulement guéri la femme de sa maladie. Il lui a donné
la confiance nécessaire pour vivre par la foi en lui : « Ma fille, ta foi t'a
guérie. Va en paix et sois guérie de ton fléau ». Les guérisons de Jésus
n'étaient pas de simples transformations mais le début d'une vie en Christ.
Notre salut, la plus grande guérison, nous met tous sur ce chemin de vie
caractérisé par la foi en Christ et toutes les bénédictions qu'elle apporte.
Elle nous assure que le Seigneur est à la portée de notre touche de foi et
prêt à y répondre au-delà de nos attentes.
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